

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 16.05.2022

Sitzungsleitung: Ludwig

Protokoll: Nora

Sitzungsbeginn: 18:36

Sitzungsende: 19:57

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U unentsch.	R Sitz ruht
Bock, Fabian		E		
Bock, Nathalie	A			
Borrmeister, Anne		E		
Brenzinski, Colin	A			
Fahlbusch, Paula		E		
Firkert, Ludwig	A			
Freiwald, Fabian	A			
Kahl, Livia Jo				R
Matz, Anne Josephine	A			
Massino, Jasmin	A			
Mirtschin, Laura		E		
Rothe, Maximilian		E		
Semmler, Roman	A			
Vogel, Johannes	A			
Weller, Nora	A			
Assoziiertes Mitglied:				
Brähne, Robert	A			
Dienel, Nick	A			
Hahn, Jonathan		E		
Kahler, Hanna		E		
Kaiser, Clemens Jakob		E		
Krause, Manja		E		
Lopens, Nele		E		
Schnitzler, Ann-Sophie		E		
Schubert, Lisa	A			
Gäste				
Rehle, Elisa (KSS)				
Groß, Sophie (GEW)				
Paul				

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 9 von 15 anwesenden gewählten Mitgliedern beschlussfähig

Der FSR ABS möge die vorliegende TO beschließen.

// Ohne Gegenrede angenommen

Der FSR ABS möge die Protokolle vom 11.04.2022 und 18.04.2022 beschließen.

// Ohne Gegenrede angenommen

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet über BBB statt. Der Link zur Sitzung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: Gäst:innen

Sophie Groß (GEW)

- Vorstellung GEW
- Zusammenarbeit mit Hochschulgruppe der GEW
- Kooperationen/ Infoveranstaltungen rund um das Lehramtsstudium und den Lehrer:innenberuf
- Unterstützung personell & finanziell
- Lehramtsportfolios
- Fürsprache
- zukünftige Vorhaben über Mails koordinieren, Newsletter?
- Werbung in Erstituten

Elisa Rehle (KSS, Referat Lehramt)

- Vorstellung KSS
- Lehramtsausschuss tagt 1x/Monat
- aktuelle Inhalte: LAPO-Reform, StEx-Prüf. Termine (Piwarz), Praktika: Umfrage zur Zufriedenheit, Koala, StaKo, Kontakt GEW → Lehramtsportfolios
- Abfrage weiterer Themenvorschläge (Was sollte auf Landesebene beschlossen werden?): /
- Weiteres per Mail/ Ausschuss

Paul

- kurze gegenseitige Vorstellung

TOP 2: Post und Studierendenanliegen

Post

- Mail für Nathalie von STAV bezüglich Teachermania [Posteingang: 07.04.] ✓
- Vernetzungstreffen FSR Bauingenieurwesen am 04.05. [Entsendungen, Ausschüsse → Vernetzungstreffen; 11.04.]
- bis 27.04. Rückmeldung; Nick & Ludwig als GF, Nathalie ✓
- Infos zur Lehrveranstaltungsevaluation SoSe 22 [Sonstiges → Lehrevaluation; 12.04.] zur Kenntnisnahme ✓
- Zeitschrift Zeit Campus für Studis [Sonstiges; 19.04.]
- einmalig, kostenlos (mid. 25 Stk.) Test → Erstituten

- Anfrage zur Mitwirkung bei der kleinen Novelle des SächsHSFG [Entsendungen → KSS; 20.04]
- Stura: Juniorprofessuren, digitale Prüfungen erlaubt - keine weiteren Vorgaben (Gesetze/Verbote etc.), Regelstudienzeitverlängerung (Gemkow) → Kritik: nur 3 Semester, nicht anteilig an Regelstudienzeit
- GF-Protokoll Vorwoche
- KoaLa → Nick
- TuWi: Vorträge, Austausch → Bewerben
- Rückmeldung bis 25.5. falls Einbringung Nominierungen für wissenschaftlichen Arbeiten der 1. Staatsprüfung in den Lehramtsstudiengängen [Posteingang; 16.05.] -> Ann-So

Studierendenanliegen:

- Werken (Immatrikulationsjahrgang 2020)
 - es hat sich nichts getan, weitere Unklarheiten, keine Dozent:innen
 - Fabian F. → ✉ Fr. Wagener
 - 27.04. FakRat einbringen

TOP 3: Finanzantrag Nick

- 125€ für 5 Teilnehmer:innen an der Koala.
 - Begründung: regionale Vernetzung
 - Gegenrede Ludwig
- ↓
- Abstimmung: (8 ja/ 0 nein / 0 Enthaltungen)
 - Stimmrecht: Laura, Robert

TOP 4: Berichte

StuRa vom 25.04.2022. - Fabian F.

- ➔ Interner Finanzantrag zum dies academicus am 18.05.2022
- Für das Veranstaltungsprogramm am 18. Mai 2022 mit der Gesamtsumme von 2.930 Euro
 - ➔ FA Ringvorlesung „Postkoloniale Perspektive“ (HSG „genow“ – Gender Equality Now)
- Informationen bzgl. Feminismus und Geschlechtergerechtigkeit unter Berücksichtigung postkolonialer Konstellationen
- Sensibilisierung für feministischer-antirassistischer Bildungsarbeit
 - ➔ FA Pride DD – 22 (Referat „WHAT“)
- Pride soll in Form einer Demonstration mit anschließender Kundgebung stattfinden und wird von mehreren Veranstaltungen gerahmt
- Die Pride ist unkommerziell ausgerichtet und soll intersektionale, emanzipatorische und queere Inhalte auf die Straße tragen, Kritik an queerfeindlichen Umständen üben, als auch queere Lebensweisen feiern
- Schaffung eines temporären Raumes für FIINTA-Personen der in Dresden fehlt
- Langfristig soll so ein Impuls geschaffen werden, weitere, vielleicht auch dauerhafte LGBTQIA-Räume in Dresden zu schaffen.
 - ➔ Wahlen und Entsendungen

- ➔ **Vorstellung des fzs** (freier Zusammenschluss von student*innenschaften e. V.)
 - Dachverband von verfassten Studierendenschaften Studierendenvvertretungen in Deutschland. Er vertritt auf Bundesebene die (hochschul-)politischen, sozialen und wirtschaftlichen Interessen von über 1 Million Studierenden an über 95 Hochschulen
 - d. h. rund ein Drittel der insgesamt 2,9 Millionen Studierenden in Deutschland.
- ➔ Antrag über Aufwertung der fzs-Mitgliedschaft:
 - Der StuRa wertet seine Fördermitgliedschaft im freie[n] Zusammenschluss von Student*innenschaften(fzs) e.V. zu einer Vollmitgliedschaft auf.
 - Kündigung Fördermitgliedschaft im fzs und ähnlichen
 - Hinweis: Gemäß § 39 Abs.1 der Finanzordnung benötigt dieser Beschluss die Mehrheit der Mitglieder, da der kulminierte Jahresbeitrag der Studierendenschaft vrsl. 150,00 Euro oder mehr betragen würde.
- ➔ Initiativantrag: Novellierung des HSFG (wurde bereits von Ludwig genannt)

TOP 5: Termine, Sonstiges

Termine

- Rückmeldung KoaLa bis 02.05.
- Vernetzungstreffen Bauingenieurwesen
- WiRa am 28.04. 15 Uhr, Dülfersaal
- Treffen Beirat Überschneidungsfreiheit 2.5.22, 4. DS online
- FAK Rat: 27.04.2022, 13:15 Uhr - open end

Sonstiges

- Nathalie: Teachermania
- Nick: FZÜ-Planung durch → Sponsorsuche
- Josie i.A. Laura: Unitag (21.5.) Verantwortlichkeiten
 - 9-12 Uhr: Nick
 - 12-15 Uhr:
 - es folgt ein doodle
 - FA zum 2.5. für FSR T-Shirts

TOP 6: Nächste Sitzung

Nächster Sitzungstermin: 02.05.2022

Nächste Sitzungsleitung: XXX

Nächstes Protokoll:

TOP-Vorschläge: ---

Bestätigung des Protokolls

_____	_____	_____
Datum, Ort	Sitzungsleitung	Protokollant:in

Legende:

- **Grün:** kleinere (fertige) Änderungen
- **Rot:** Unsicherheiten, erneute Überprüfung erforderlich